

INVITATION À LA POPULATION

DIMANCHE 15 SEPTEMBRE 2019

10H00

ÉGLISE DE VAULRUZ

MESSE DU BI-CENTENAIRE
BÉNÉDICTION DES CARTABLES



BI-CENTENAIRE DE LA CONSÉCRATION DE L'ÉGLISE

L'Église de Vulruz, terminée en 1814, a été consacrée le 15 septembre 1819.

200 ans plus tard, nous vous invitons à une célébration afin de marquer cet anniversaire.

Après la messe, afin de prolonger ce moment de partage, un apéritif sera servi sur le parvis de l'Église.

Et comme l'esprit sera à la fête, la fanfare l'Alpée et le chœur mixte l'Harmonie seront présents pour animer musicalement cet apéritif.

Nous nous réjouissons d'avance de vous rencontrer à cette occasion.



BÉNÉDICTION DES CARTABLES

Afin de célébrer le début de l'année scolaire, nous invitons tous les enfants à venir à cette messe avec leurs sacs d'école.

Des plus petits, commençant l'école maternelle, aux plus grands, tout le monde est le bienvenu.

Cette coutume qui n'est pas courante chez nous l'est pourtant dans d'autres régions...

Une façon de demander que tout se passe pour le mieux durant l'année scolaire... Que ça soit dans l'apprentissage des savoirs, mais aussi dans la relation avec les camarades, dans la vie en société...

Une manière aussi de rappeler que Dieu est présent dans notre vie de tous les jours, et donc à l'école également...

Soyez toutes et tous les bienvenus !

